

A/A: DIRECCIÓN GERENCIA DEL HODPITAL 12 DE OCTUBRE.

Madrid, 31 de Marzo de 2020

Los trabajadores del Hospital 12 de Octubre de Madrid, los trabajadores de la sanidad madrileña, los trabajadores en general, ejercen su profesión a cambio de un salario, la mayoría de ellos son vocacionales, pero jamás firmaron un contrato a cambio de salud.

Señores/as del gobierno, me da igual de qué gobierno, los profesionales de la sanidad estamos cansados, estamos hastiados de escucharles dar las gracias por la atención prestada, bien, terminó ese momento, ahora, YA, queremos nuestros Equipos de Protección Individual. Da igual quien tenga que traerlos, quien tenga que fabricarlos, quien tenga que pagarlos, necesitamos Epis No nos insulten, hemos recibido innumerables cursos para explicar lo que es un EPI , la necesidad de usarlo y el peligro de no tenerlos y ahora, ustedes, pretenden que desaprendamos y nos creamos que una mascarilla quirúrgica protege de algo que hace un mes no protegía, pretenden que una bata de plástico, por cierto, más fina que una bolsa de basura, es suficiente, que lo de material de un solo uso era mentira, ahora ya se puede lavar, secar y de nuevo a exponerse.

Todo sería más honesto si dijeran la verdad, bien, no hay EPIs, pero no llamen Equipo de protección a algo que no lo es. El Servicio de Prevención dice que con esos equipos que están proporcionando se puede actuar, quizás debieran darle una vuelta a su función de prevencionistas, según la propia LPRL *"Se entenderá por "prevención" el conjunto de actividades o medidas adoptadas o previstas en todas las fases de actividad de la empresa con el fin de evitar o disminuir los riesgos derivados del trabajo"* No se entiende muy bien la disminución de riesgos cuando lo que disminuyen son las protecciones y aumentan los focos de exposición. Cuando esto pase tendrán que explicar el porqué del número de profesionales sanitarios contagiados, o ¿van a echar la culpa a los trabajadores por mal uso de Epis?

Esta pandemia nos pudo pillar con la guardia baja, con pocos equipos, pero señores, los profesionales de la sanidad, limpieza, seguridad, funerarias etc llevan un mes dejándose la piel y nadie comprende que los procedimientos de seguridad hacia el trabajador vayan disminuyendo de manera inversamente proporcional al número de contagios, muertes, pacientes.

Los trabajadores de la sanidad madrileña, los trabajadores del Hospital 12 de Octubre, NO SON GESTORES, son eso, PROFESIONALES realizando su trabajo, ustedes deberían hacer lo propio y los Servicios de prevención de Riesgos laborales, deberían prevenir riesgos en el trabajo y no firmar procedimientos cuyo criterio no sea la eficacia sino la falta de material.

Sección Sindical de CCOO

Hospital 12 de Octubre

